

1. Zum Nachfolger des aus dem **Ausschuss für Schule und Soziales** ausscheidenden sachkundigen Bürgers Herrn Bernd Lambert wird auf Vorschlag der CDU-Fraktion Herr Ulrich Flosbach, Ringstraße 34, gewählt.
2. Zur Nachfolgerin der aus dem **Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur** ausscheidenden sachkundigen Bürgerin Frau Silke Kappenberg wird auf Vorschlag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Frau Katrin Hahn-Laudenberg, wohnhaft Poshof 3, gewählt. Ratsherr Andreas Schmitz, bisher persönlicher Vertreter von Frau Kappenberg, bleibt gleichzeitig persönlicher Vertreter für diesen Ausschusssitz.